

# *Recuerdan en la ONU legado de Nelson Mandela*

---



Naciones Unidas, 18 jul (RHC) El mensaje de Nelson Mandela al mundo es claro: cada quien puede dar un paso y actuar para lograr cambios duraderos, así lo recuerdan hoy en ONU al celebrar el día en honor al legendario líder sudafricano.

Tales son las palabras del secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, con motivo del Día Internacional de Nelson Mandela, que resalta valores como la tolerancia, la paz y la convivencia en armonía, resalta Prensa Latina.

Durante 67 años, el sudafricano dedicó su vida al servicio de la humanidad, como abogado defensor de los derechos humanos, y preso de conciencia, resalta el sitio web de ONU dedicado a esta fecha.

A sus 72 años, y tras permanecer 27 años encarcelado por sus acciones antiapartheid, fue electo presidente de Sudáfrica y continuó promoviendo a nivel internacional una cultura de paz, tolerancia y libertad.

En noviembre de 2009, la Asamblea General de ONU proclamó el 18 de julio -cuando se conmemora su natalicio- como Día Internacional de Nelson Mandela, en reconocimiento a sus contribuciones.

La resolución resalta sus valores y dedicación al servicio de la humanidad a través de su labor en los ámbitos

de solución de conflictos, reconciliación, promoción y protección de los derechos humanos, igualdad de género, los derechos de los niños y otros grupos vulnerables.

También fue muy activo en la lucha contra la pobreza, las desigualdades y la promoción de la justicia social.

Desde septiembre del año pasado, una estatua de Mandela recibe a quienes entran al edificio principal en la sede de Naciones Unidas, en Nueva York.

Incluso, una cuadra antes de llegar al cuartel general de ONU, en la Calle 42 y Segunda Avenida, se levanta otro modesto homenaje: desde 1984 la esquina se nombra Nelson y Winnie Mandela.

Él aún se encontraba encarcelado cuando la ciudad de Nueva York le hizo ese tributo, y ya numerosos países y pueblos del mundo mostraban simpatía y apoyo en su lucha por la igualdad de derechos para todos los sudafricanos.

Ahora, cada 18 de julio, la ONU invita a las personas de todo el orbe a colaborar con pequeñas acciones desde sus comunidades, pues al decir de Mandela, cada persona tiene el deber de contribuir a un mundo mejor.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/196449-recuerdan-en-la-onu-legado-de-nelson-mandela>



**Radio Habana Cuba**